

Forums pour l'entourage

Colère et tristesse

Par tislit Posté le 20/07/2025 à 05h36

Bonjour

Je viens de découvrir que mon fils (40 ans) est un joueur compulsif.

Son père et moi-même sommes à la fois en colère et tristes. Depuis longtemps nous nous interrogions sur sa situation financière très instable. Parfois nous l'aidions avec beaucoup de reproches car nous ne sommes pas riches. Hélas il a des amis qui le sont et qui sans le savoir, ont entretenu son addiction. Aujourd'hui que tout a été découvert (trahison, mensonge, dette) Il est obligé de quitter son logement. Nous avons décidé de ne pas l'aider financièrement et demandé à son entourage de faire de même. Je suis très inquiète et mon chagrin est immense. Je m'en veux considérablement de n'avoir pas compris le mal-être de mon fils. Il a commencé à participer à des réunions de joueurs comme lui mais je reste en mode alerte et c'est éprouvant. Je vis au Maroc et je ne trouve pas de groupe d'entraide. Il me semble que ma famille ici va se disloquer complètement. Merci pour votre attention